

質問者 阿部 律子

質問事項	質問の要旨
<p>1 子育て支援のさらなる充実を</p>	<p>保護者の仕事と子育ての両立に向けた支援を目的</p>
	<p>に、放課後児童クラブを設置しています。</p>
	<p>利用している保護者にとっては大変助かっている</p>
	<p>ものの、「特に長期休業期間（夏季・冬季休業、学</p>
	<p>年末休業）の開始時間が午前8時30分からでは、常</p>
	<p>勤で働く人にとっては、とても不便であり、これで</p>
	<p>はパートで働く人にしか利用できないのでは」との</p>
	<p>不満の声が聞かれます。</p>
	<p>そこで、次の点について伺います。</p>
	<p>(1) 現在の放課後児童クラブの利用状況（平日、</p>
	<p>土曜日、長期休業期間）について。</p>
	<p>(2) 保護者からどのような声が聞かれますか。</p>
	<p>(3) 子育て支援のさらなる充実のためにも、保育</p>
<p>所の早期保育のように、午前7時30分から実施</p>	
<p>するよう検討すべきではないでしょうか。</p>	
<p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>	

質問事項	質問の要旨
<p>2 今後の町民バスのあり方は</p>	<p>町民バスに対する住民からの意見・要望として、</p>
	<p>「町民バスの時間帯を考えてほしい」「乗換えのアクセスが悪い」などの不満の声が出されています。</p>
	<p>今年度中に野球場仮設住宅を除き、全ての仮設住宅の撤去が行われるわけですが、それに伴い、町民バスのルートや時間帯の変更等を検討する時期に来</p>
	<p>ていると思いますが、次の点について伺います。</p>
	<p>(1) 具体的に変更時期はいつ頃になりますか。</p>
	<p>(2) 利用者からの意見・要望をどの程度把握していますか。</p>
	<p>(3) デマンドタクシーも含めた交通弱者対策の考え方は。</p>
	<p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>